

TEMA BESAR KOMSEL: AKU PASTI BERBUAH

Persiapan bagi PKS:

1. Apa yang anda dapatkan dalam firman Tuhan yang minggu ini?
2. Pasti ada minimal satu pesan dari firman Tuhan yang paling kuat menggentarkan hati anda, apakah itu? Menurut anda mengapa pesan itu sangat penting bagi anda? Apa yang akan anda lakukan dengan pesan khusus itu?

(Sebelum membaca ringkasan khotbah, renungkan kembali pesan khusus Tuhan untuk anda melalui khotbah yang anda dengar, resapi itu dan buatlah komitmen-komitmen iman di dalamnya, tujuannya adalah agar anda tidak melewatkan pesan khusus Tuhan atas hidup anda. Pola ini juga dapat anda terapkan dalam komsel, sebelum sharing dan membahas ringkasan khotbah ada baiknya setiap anggota komsel merenungkan sejenak apa yang secara pribadi mereka dapatkan melalui khotbah).

Ringkasan Khotbah 17 September 2023

PENGINJILAN 5.0

Kisah Para Rasul 1:8

Era 5.0 adalah sebuah istilah yang digunakan untuk membagi masa perkembangan Ilmu pengetahuan dan teknologi atau yang lazim disebut sebagai revolusi Industri. Di negara kita, kita mengenal istilah orde lama, orde baru dan revormasi, istilah-istilah tersebut menandai masa/era politik di negara kita. Hal itu mirip dengan perkembangan Industri, era perkembangan Idustri juga dibagi menjadi era 1.0 yaitu era dimana manusia mengenal mesin pertama yang digerakkan oleh tenaga uap, kemudian berlanjut ke era 2.0 dimana mesin-mesin industri itu mulai menggunakan listrik, kemudian era 3.0 dimana manusia mulai mengenal computer, kemudian era 4.0 dimana manusia mulai mengenal internet dan sekarang era 5.0 dimana internet menjadi bagian dari kehidupan Masyarakat.

Ada yang menyebut era 5.0 sebagai era dimana dunia nyata dan dunia maya bersatu, banyak diantara kita yang sudah terbiasa untuk tidak membawa uang tunai saat berbelanja, semua menggunakan uang elektronik. Tempat berbelanja pun tidak lagi terbatas pada toko di dunia nyata tetapi banyak diantara kita yang sudah terbiasa belanja di toko dunia maya.

Kemajuan teknologi ini “memaksa” setiap kita untuk menyesuaikan diri dengan cepat, karena jika tidak demikian kita akan ketinggalan, dalam dunia usaha misalnya, jika kita masih mempertahankan cara lama (konvensional), misalnya hanya mengandalkan toko fisik untuk kita yang berdagang maka barangkali lama-lama kita akan ketinggalan, kita harus mulai memikirkan metode usaha yang baru.

Perkembangan teknologi ini juga tentunya berdampak pada pekerjaan Tuhan secara khusus penginjilan. Gereja harus memikirkan metode-metode yang baru untuk tetap bisa menjangkau jiwa-jiwa bagi Tuhan baik melalui dunia nyata maupun dunia

maya. Kita bisa menggunakan teknologi yang ada untuk menebarkan benih kebenaran Injil kepada banyak jiwa, misalnya dengan membagikan firman Tuhan kepada saudara dan teman-teman kita, atau mungkin dengan status medsos kita yang memberkati orang dan memuliakan Tuhan. Hal ini tentunya dengan tetap mempertahankan hakikat kebenaran Injil dan prinsip dasar pelayanan yang benar.

Kisah Rasul 1:8 ini merupakan janji Tuhan Yesus sebelum Dia naik ke sorga. Tuhan mengatakan bahwa “kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu”. “Kamu” di sini tentunya mengacu kepada pribadi yaitu kita sebagai anak-anak Tuhan. Roh kudus telah turun 2000 tahun yang lalu artinya kuasa itu telah diberikan kepada kita. Kuasa itu memiliki makna yang sangat luas sekali termasuk di dalamnya hikmat untuk memberitakan Injil misalnya berkaitan dengan menggunakan teknologi sebagai medianya. Pertanyaanya cuma pada hati kita, apakah kita punya hati misi?

Bagian kedua dicatat “kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi”. Bukan secara kebetulan Tuhan Yesus membuat urutan ini, Yerusalem – Yudea – Samaria – ujung bumi, ini menunjukkan bahwa penginjilan itu dimulai dari orang-orang terdekat kita dulu, dari keluarga kita dulu, lalu sahabat kita, tetangga kita, rekan kerja, teman sekolah, teman sosmed dan sampai semua orang. Jika kita menerapkan metode ini maka penginjilan itu menjadi lebih efektif, yaitu ketika orang-orang terdekat kita telah dimenangkan maka mereka akan menjadi rekan kita dalam pelayanan pemberitaan Injil.

Menjadi saksi Kristus adalah panggilan setiap kita, sekarang tinggal bagaimana kita serius menghidupinya. Tuhan Yesus memberkati.

Pertanyaan untuk direnungkan dan disharingkan:

1. Diskusikan mengapa kita harus selalu mengobarkan semangat misi?
2. Bagaimana kita menjangkau generasi masa kini dalam pemberitaan Injil? Kira-kira apa peluang besar kita dan apa saja tantangannya?
3. Menurut anda apakah kemajuan teknologi di era 5.0 lebih memudahkan kita dalam memberitakan Injila atau malah menghambat?
4. Apa yang akan anda lakukan dengan gadget anda untuk menjadikannya alat untuk memberitakan Injil?